



Reitturnier in Ötigheim

Viel Herzblut war im Vorfeld vonnöten, damit der Reitverein Ötigheim am Samstag, 8. Juni, zu seinem dreitägigen Pfingstturnier auf der idyllischen Reitanlage bitten kann. Drei Tage wird Turniersport sowohl im Springreiten als auch in der Dressur geboten. Die Palette für die 350 Teilnehmer, darunter viele Starter aus der Region, umfasst mehrere Prüfungen

für die Reiterjugend, Prüfungen der leichten Kategorie bis hin zur S-Klasse. Allein die Punktespringprüfung Klasse S am Samstag (15.30 Uhr), Sonntag (14.30 Uhr) und Montag mit Stechen um 16.30 Uhr sowie die Dressurprüfung Klasse S am Montag um 14.30 Uhr machen das Turnier zu einem der größten in Mittelbaden. Neben den Ringmeister-

schaften des Reiterrings ist auch das „Jump & Run“ stets ein Publikumsmagnet. Es gibt eine Voltigiervorführung am Sonntag (14 Uhr). Bühnenführungen bei den Volksschauspielen am Sonntag (10 Uhr) sowie Barbetrieb und Tanzmusik (DJ Dieter Jürgens) runden das Programm ab. Für Kulinarik von Café-Zelt bis Pilsbrunnen ist gesorgt. Foto: Verein